
COMPTE RENDU 
 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE de l’Union Sportive de la Blanche  

 

Le 16 Novembre 2019 à 14h00, la 69ème assemblée générale de l'association Union 
Sportive de la Blanche s'est tenue à la Maison des Jeunes de Seyne-les-Alpes sous 
la présidence de Gilbert Mathieu, président de l'association. Les membres ont été 
convoqués, par mail ou par courrier simple. 

 

 

Remerciements aux élus et personnalités présents : 

Francis Hermitte Vice-Président de Provence-Alpes-Agglomération et Maire de 

Seyne-les-Alpes, Benoit Cazeres Maire de Selonnet, Marie-France Dulau et Michel 

Grambert adjoints au Maire de Selonnet, Marc Charrieau adjoint au Maire de 

Montclar, Pascale Di Malta adjoint au Maire de Seyne-les-Alpes, Annie Jaubert 

représentant la DDCSPP (Direction Départementale de la Cohésion Sociale et de la 

Protection des Populations), Patrick Peninou représentant le Comité régional FFSPT 

PACA  ainsi qu’à tous les présidents et membres des sections. 

 

 

13 sections sont représentées sur 16 au total, une feuille d’émargement a été établie. 
(Voir en annexe) 

Sont excusés : René Massette (Président du Conseil départemental), Renaud 
Muselier (Président de la Région SUD), Aurore Ailhaud (cabinet comptable), 
Véronique Vigneron (CDSPT), Brigitte Thomas, présidente du Full-Contact, Nathalie 
Esclapez, trésorière  des sections basket et ski alpin, André Collomb président de la 
course d’orientation, Mireille Savornin trésorière de la course d’orientation, Corinne 
Labeille, secrétaire générale. 

 

 

Le président ouvre la séance et rappelle l'ordre du jour : 

 

 Mot du Président 

 Compte rendu d’activité, 

 Compte rendu financier, 

 Projets 2020, 

 Renouvellement du conseil d'administration,  

 Interventions des personnalités,  

 Questions diverses. 

 

 



I. Mot du Président 

Il souhaite aux personnes présentes la bienvenue à la 69ème Assemblée 
Générale de l’Union Sportive de la Blanche. 

Un hommage est rendu à Michel Jame. 

 Rappel des sections de l’USB : 

Adhésions : 723 réparties en fonction de l’âge, effectif stable depuis 
quelques années. 

 Souligne le manque de bénévoles. Certaines sections risquent de se 
retrouver en sommeil faute de dirigeants. 

 Souhaite la bienvenue aux 2 nouveaux présidents : Brigitte Thomas 
pour la section full contact et Thomas Savornin pour la section moto. 

 Remerciements aux membres du bureau, à Mado pour son aide à la 
trésorerie et au personnel de l’USB ainsi qu’aux dirigeants des 
sections. 

 Indique la bonne santé financière de l’association et remercie les 
sections qui ont accepté d’abandonner des subventions. 

 Remercie les Communes, le Département, la Région et l’Etat (CNDS) 
pour leurs subventions. 

 Remercie les sponsors de l’USB générale et des sections. 

     
 
II. Rapport sur l'activité de l'association par le président  

 

Adhérents saison 2018 2019 

18 sections :       723 adhésions dont 278 enfants     
     603 adhérents : 236 femmes et 367 hommes 

120 adhérents pratiquent de 2 à 4 activités au sein de l’USB 

79 pratiquent 2 activités 

16 pratiquent 3 activités 

3 pratiquent 4 activités 

278 ont de 3 à 19 ans, 295 de 20 à 69 ans et 30 de 70 à  84 ans. 

Lecture du compte rendu d’activité (voir en annexe).  
  

 Adoption du compte rendu d’activité à l’unanimité 

 

III. Rapport sur la situation financière par le trésorier, Philippe Chauvin 

 
Lecture du bilan financier (voir en annexe).  

 Adoption du bilan financier à l’unanimité  

Lecture du bilan prévisionnel (Voir en annexe) 

 Adoption du bilan prévisionnel à l’unanimité 



 

IV. Présentation des projets 2020 (Voir en annexe)  
   
V. Renouvellement du conseil d'administration 
 
Tous les présidents des sections sont membres de droits. Il y en a 17 au total. 
 
Rappel des membres du bureau actuel : Mathieu Gilbert (président), Richaud Sophie 
(vice-présidente), Guieu Jean-Pierre (vice-président) Chauvin Philippe (trésorier),  
Labeille Corinne (secrétaire) 
 
Candidature de Madeleine Medecin, trésorière  à la section GV. 

Tous les membres du bureau actuel sont réélus à l’unanimité ainsi que la 
candidate 

 Adoption à l’unanimité 

Le Conseil d’administration va se réunir début décembre pour élire le bureau. 

 

VI. Intervention des personnalités 

 

Intervention de Marc Charrieau : 

Il remercie les bénévoles et l’USB, souligne que c’est une spécificité dans le 
Département avec la diversité des sports proposés.  

 

Intervention de Marie-France Dulau : 

Elle remercie l’équipe : association incontournable sur le territoire, cheville 
ouvrière et tissus social, remercie également la Commune de Seyne qui a 
ouvert la commission qui gère les dossiers de subvention aux autres 
Communes. 

 

Intervention de Pascale Di Malta : 

Remerciements à Gilbert et à son équipe pour leur engagement et leur 
dynamisme  et l’ensemble des animations et des événements. L’USB est aussi 
une association formatrice (ex : l’USB ski et natation), elle informe que les 
travaux de la salle du bas de l’ancien gymnase sont en cours et seront finis fin 
2019. Elle rajoute que le planning du nouveau gymnase est complet. La Mairie a 
mis à disposition la salle Anfossi pour diverses activités et notamment l’USB 
GV. 

 

Intervention de Patrick Peninou : 

C’est la première fois qu’il vient et il est agréablement  surpris par le nombre 
d’adhérents. Il nous informe que  le comité régional SPT peut aussi nous aider 
dans nos démarches et dit «  bravo » pour notre association  

 



Intervention d’Annie Jaubert : 

Elle renouvelle toute la confiance à l’USB pour le sérieux de sa gestion au 
niveau des subventions accordées par le CNDS. 

 

 Questions diverses 

Sébastien Esclapez demande si les élus se sentent concernés par 
l’investissement consenti par l’USB pour le site du Fanget. 

Réponse de Gilbert : la relation avec les agents et les techniciens de l’Agglo se 
passe bien mais les élus savent que le site n’est pas rentable. Les élus de la 
montagne ont en outre la pression de ceux de la plaine, notamment de ceux du 
Val de Durance qui freinent les investissements en matière de sports d’hiver.  
La décision sera éminemment politique : entre maintenir un site pas rentable 
mais indispensable au produit neige du territoire Blanche-Serre-Ponçon, ou le 
lâcher sur l’autel de la rentabilité.  

 

 

 

A 16h00, plus personne ne demandant la parole, le Président lève la 
séance.  

 

 

Le président de séance       

  Gilbert  MATHIEU      

 

 


